



## Bericht zur Sitzung des KGR St. Maria am 7. Juli 2025

In der letzten Sitzung vor der Sommerpause hat der KGR mit einem Rückblick vergangener Veranstaltungen begonnen.

Das Fest der Berufungen, an dem Pfr. Sedlmeier sein 40-jähriges Priesterjubiläum feierte, war ein rundum gelungenes Fest, u.a. Dank der engagierten Vorbereitung und des reibungslosen Ablaufs durch den Festausschuss und aller weiterer Mitwirkenden. Es konnte ein sehr schönes Fest in St. Augustinus gefeiert werden.

Auch das 10-jährige Priesterjubiläum von Pfr. Dominique, an dem eine Delegation aus Aalen teilgenommen hatte, war ein sehr schönes, fröhliches und gelungenes Fest.

An Fronleichnam konnten die Kirchengemeinden St. Maria und Salvator ein gemeinsames, schönes Fest feiern, erstmalig mit Live-Musik bei der anschließenden Hocketse.

Am Sonntag, 21.09.2025 ist beim Aalener Kindertag (zugleich Weltkindertag) die Kirchengemeinde St. Maria mit einem Bastelangebot und einer Hüpfburg mit vertreten. Insgesamt gibt es ca. 30 Akteure.

Zudem wurde aus unterschiedlichen Gremien in der Gemeinde berichtet, hier werden auch vor allem für den Missionsausschuss neue engagierte Mitglieder gesucht.

Am Samstag, 27. September 2025 findet ab 14 Uhr das Friedensfest in St. Maria statt.

Pfr. Sedlmeier berichtete zudem kurz über den bereits laufenden Gebäudeprozess Kirchen. Hier geht es um diestrategische Auseinandersetzung mit dem Gebäudebestand der Kirche, insbesondere im Hinblick auf dessen zukünftige Nutzung und Finanzierung.

Für die geplante Klausur des KGR St. Maria im Februar 2026 wurden Themenvorschläge gesammelt und Ideen eingebracht.

Die KGR-Sitzung endete mit einem gemütlichen Zusammensein und Verabschiedung in die Sommerpause.

*Birgit Enenkel*